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Главный тренер сборной России и президент ФЛГР в интервью " СЭ " настраивает
команду на то, что единственным по-настоящему значимым соревнованием года
является Олимпиада.

      - Мужскую дистанционную команду в межсезонье разделили на две части.
Группа Олега Перевозчикова называется группой «А». Она имеет приоритет перед
группой «Б»?
- Конечно. Хотя и в команде Эдуарда Михайлова есть ребята, которые уже сейчас
рассматриваются в качестве кандидатов на Олимпиаду. Тем не менее в целом команда
Перевозчикова сильнее.  

- Женская команда тоже довольно многочисленна. Но ее делить не стали.
- У нас нет такого количества сильных лыжниц. У Перевозчикова в прошлом году в
команде было 18 человек. Работать с таким количеством очень и очень сложно. Тяжело
и тренеру, и спортсменам, которые не получают необходимого внимания. А нам не
хочется никого потерять. Многие ребята представляют регионы, где нет возможности
обеспечить им все необходимое. Для нас это, конечно, создало определенные
сложности: потребовались дополнительные врачи, массажисты, сервис-группа,
транспорт. Но пока нас все устраивает.

  

- Как осуществляется контроль за теми, кто оставлен на самоподготовку:
Коростелевой, Седовым и другими?
- Коростелева не на самоподготовке, она просто не попала в сборную. Седов сам
выразил желание тренироваться с отцом. Мы насильно в команду никого не тащим. И
никого не контролируем. Вы знаете, что у Петра были определенные проблемы со
здоровьем, и самоподготовка, возможно, для него самый лучший вариант. Ему сейчас
нужно уделять пристальное внимание, что было бы непросто осуществить в главной
сборной.

  

- У Коростелевой будет шанс вернуться?
- Мы не можем возить спортсменов за былые заслуги. Думаю, иногда им полезна
определенная встряска, чтобы понимали: нужно более серьезно относиться к тому, что
ты находишься в команде и должен выполнять определенные вещи. А когда спортсмен
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начинает руководить тренером, это неправильно. У Наташи такое было.

  

- Кто отвечает за контакт с «группой Легкова»?
- Как такового контакта нет. Мы знаем только, где они могут находиться в то или иное
время. Всеми организационными вопросами занимается начальник команды, поскольку
финансирование они получают из наших средств. Все, что от нас требуется, мы
выполняем. И относимся к ним как к спортсменам сборной России. Но что конкретно они
делают, нам никто не докладывает. Рето Бургмайстер (тренер Легкова и Черноусова. -
Прим. Е.К.) не приезжает и не отчитывается там, где это делают все остальные
тренеры.

  

- Вы не пытались настаивать на более плотном взаимодействии?
- Если люди категорически не хотят, то зачем? Добро на все это изначально давал
Виталий Мутко. А я в ту команду не лезла. У них есть последний шанс. Если сейчас
докажут, что они сильнейшие, то и у Рето, и у Изабель (Кнауте, физиотерапевт группы. -
Прим. Е.К.) будет возможность дальше успешно трудоустроиться. Если нет, карьера
этих людей будет под большим вопросом. Думаю, они и сами это прекрасно понимают.
То, что после Олимпийских игр они не будут работать с нами, - это точно. Если ребята
очень захотят оставить их, пусть попробуют найти еще какой-то вариант. гейнеры для
мышц

  

Продолжение интервью читайте здесь .
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